

KOSMETIKFACHFRAU MIT GANZ VIEL HERZ

Hell und freundlich empfängt uns das Kosmetikstudio von Elke Städtler in Niedersedlitz. Schnell fühlen wir: Hier kann man so richtig abschalten, entspannen und einfach genießen.



Dass sie ihre Arbeit liebt, merkt man der gelernten Kosmetik-Meisterin sofort an. Ihr ganzes Herzblut hat sie in ihr Kosmetikstudio gesteckt und empfängt jeden ihrer Kundinnen und Kunden mit einem großen Lächeln und ganz viel Herzlichkeit. Auch nach vielen Jahren in diesem Beruf spürt man die Freude, mit der Elke Städtler ihrer Arbeit nachgeht. 1981 wurde sie in Pirna zur Kosmetikerin ausgebildet. 1990 bestand sie die Meisterprüfung im Kosmetikerhandwerk und eröffnete ein paar Jahren später ihr erstes eigenes Geschäft in Niedersedlitz. »Freunde haben mir das Geld für die Geschäftseröffnung geliehen«, blickt Elke Städtler zurück. »Es ist großartig, solche Freunde zu haben«, ist sie noch immer dankbar und stolz, dass ihr Geschäft erfolgreich war und ist. Bald schon wurde das erste Kosmetikstudio zu klein und

so bezog sie mit ihrem Team 2003 das Haus in der Bismarckstraße 34. »Am Anfang war es schon ganz schön schwer«, gesteht die sympathische Geschäftsfrau, die ihre Handwerkskünste gern an den Nachwuchs weitergibt und jedes Jahr einen Auszubildenden betreut. »Die Lehrausbildung macht mir sehr viel Freude«, erzählt Elke Städtler und gibt zu, hohe Ansprüche an ihre Schützlinge zu haben. »Alle meine Lehrlinge haben mit sehr guten Noten abgeschlossen«, ist sie merklich stolz auf diese.

Engagiert kümmert sich Elke Städtler um ihre lieb gewonnenen Kunden, von denen sich so manche schon viele Jahre immer wieder gern von ihr pflegen und verwöhnen lassen. »Wir sind schon beinahe wie eine große Familie, mit der man gemeinsam alt wird«, erzählt

die Kosmetikmeisterin schmunzelnd. Zweimal im Jahr gibt es ein großes Kundenevent. Ein Sommerfest und ein Fest zur Weihnachtszeit, an denen Elke Städtler gern all ihre Kunden um sich hat und mit ihnen gemeinsam ein paar schöne Stunden verbringt. Außerdem gibt es regelmäßig Make up Abende für Interessierte und Schminknachmittage für junge Mädchen.

»Wellness für Körper und Seele« nennt Elke Städtler ihr Konzept, welches ihr treuer Kundenstamm regelmäßig in Anspruch nimmt. Und damit auch die körperlichen Aktivitäten nicht zu kurz kommen, hat Elke Städtler im vorigem Jahr noch zusätzlich den Fahrrad- Städtler übernommen und ist mit diesem in Niedersedlitz in die Bahnhofstraße 13 gezogen. Der Laden wurde von ihrem Großvater gegründet und ist nun schon seit 1934 in Familienbesitz. Gemeinsam mit ihrem Ehemann, Lutz Steinig, und ihrem Bruder, Jürgen Städtler, bietet sie z.B. geführte Mountainbiketouren oder Familientouren mit Picknick an. ■



WIR ZIEHEN DEN HUT VOR SO VIEL ENGAGEMENT UND WÜNSCHEN WEITERHIN ALLES GUTE!